



**EL CORREO**

LUNES 18 DE DICIEMBRE DE 2000

COLPISA NUEVA YORK

La investigación por dopaje abierta en Francia contra el US Postal, equipo de Lance Armstrong, ha dado un nuevo paso. El director general de la formación, Mark Gorski, admitió la presencia entre los fármacos del equipo del producto Actovegin, un concentrado de sangre de vaca que aumenta la oxigenación sanguínea sin elevar el hematocrito. Según el director, el US Postal contaba con permiso de las autoridades galas para poseer la sustancia, «destinada a tratar las heridas por caídas y para el uso particular de un dia-

## El equipo de Armstrong admite que poseía un fármaco sospechoso, pero niega su uso

**| CICLISMO | El US Postal asegura que el Actovegin era para un diabético de su formación y que su líder no boicoteará el Tour 2001**

bético» perteneciente al equipo. Gorski aseguró que ninguno de los nueve corredores de su conjunto recurrió al Actovegin durante el pasado Tour.

La sospecha sobre el rendimiento de Armstrong comenzó el 18 de julio, en pleno Tour, cuando varios periodistas de France 3 detectaron la presencia de un vehículo matriculado en Alemania en el espacio reservado al US Postal. Después siguieron al automóvil, en el que viajaban dos individuos que, luego, en un área de descanso de una autopista, arrojaron a la basura varias bolsas. Los recipientes de plástico contenían compresas y cajas de productos que los reporteros no pudieron identificar.

### Llamada anónima

En octubre, tras una llamada anónima al procurador de la República Jean-Pierre Dintilhac, la Justicia gala inició un proceso que sigue abierto. El 22 de noviembre, un tribunal de París abrió una investigación por supuesta «infracción de la ley de prevención de uso de productos dopantes, incitación a su utilización e infracción de la normativa sobre sustancias venenosas».

Antes de las declaraciones de Gorski, el US Postal, en boca de su director deportivo, Johan Bruyneel, y de sus relaciones externas, Dam Osipow, había negado siempre haber oído hablar del Actovegin. Armstrong, incluso, amenazó con boicotear el Tour si continuaban las investigaciones. Ayer, Gorski aseguró que el último ganador de la ronda correrá la edición 2001.